
ポートボール連盟
競技部

３月の６年生卒業による落ち込みから、昨年レベルまで増加。

■人数割合（グラフ２）

H29年度 チーム人数減少対策アンケート調査結果報告

堺市各ブロックのチームの皆さんに聞きました。 (回答：88チーム）

※ご協力ありがとうございました。

・チーム平均で、４月：12．8人から ９月：15．2人 まで増えてます！

・人数ぎりぎりでがんばるチームもありますが、最も多いチームは２９人でした。

・チラシやポスターでPRしてます！

・友達同士で誘い合いました！

・保護者、役員、かんとく、コーチの皆さんも一生けんめい誘ってます！

・練習や子ども会行事で、楽しい体験会を開いて

ドッチの子や他の子にも興味を持ってもらいました！

一緒にやってみると、とっても楽しいよ！

体験会のあとに「たこやきパーティ」や「カレーの炊き出し」もやったよ！

・お母さん、お父さんは、当番ができない時は、みんなで助け合ってやりくりしてます！

Q：どうやって人数を増やしましたか？

Q：チーム人数は何人ですか？
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全体の人数・各チームのみなさん、人数を増やすのに

がんばっていますが、この３年の全体の

人数はだんだん少なくなっています。

１チームあたりの人数

・どうやって人数を増やしたかを、

次にご紹介します。

※H27、H28年に行った

アンケートの結果です。



ポートボール連盟
競技部・お母さん、お父さんは、当番ができない時は、みんなで助け合ってやりくりしてます！
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ポートの役員（チームに子どもあり）
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当番をされるは、保護者の方が全チーム中７７

チームあり一番多いようです。

次に多いのは、チームに子どもがいる役員さんで

した。

１か月あたりの当番回数は、ほとんどのチームで

３回以下で、かたよりがないように工夫されてい

ます。

Q：当番はだれが担当していますか？

各チームで、みなさんの都合を聞いて、できるだけ公平に割り当てや車出しをしていますが、

人のかたよりに苦慮しているチームも多いようです。

Q：当番の割り当てや車出しでどんな工夫をされていますか？

（回答の一部を要約して抜粋）

・ 事前に予定を立てて、皆平等になるようにしてます。

・ 当番と、車出しが重ならないように分担してます。

・ 試合に出る上級生（６年）主体で車出しをして、

下級生は自校での練習を分担してます。

・「LINE」や「調整さん」などのアプリを使ってます。

・保護者の間のコミュニケーションを良くして、

交代をしやすくしています。

など。

当番についてききました。


